
No se gasten todo, llama Profeco a poblanos
Jueves, 16 de Noviembre de 2017 17:48

Puebla, Pue. Al iniciar el &quot;Buen Fin&quot;, el delegado de la Procuraduría Federal del
Consumidor (Profeco), Alejandro García Mendoza, hizo un llamado a ...
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=http://www.diariopuntual.com/ciudad/2017/11/16/66873&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjY3ZjhmZTYzNjgzMWMxNWQ6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNFPdUU3vFI7MJ7DBOyQt7I8wjekgw

